



Bischofshof und Domplatz werden beim Pflasterspektakel zur Bühne

Das Linzer Pflasterspektakel feiert sein 30-jähriges Bestehen, der Bischofshof eine Premiere: Sein Innenhof wird beim heurigen Linzer Pflasterspektakel (21. bis 23. Juli 2016) erstmals zur Spektakel-Bühne. Der weitläufige Domplatz bietet beim „Kinderspektakel“ Raum für Spiel und Spaß.

Dass sich der Bischofshof als Kulisse für Kulturveranstaltungen unter freiem Himmel bestens eignet, wurde bereits beim AEC-Festival 2014 deutlich, als die ehrwürdige Architektur als Klang-Raum für akustische und audiovisuelle Inszenierungen überzeugte. Heuer ist der Linzer Bischofshof erneut als Festival-Standort zu erleben: bei der 30. Auflage des Pflasterspektakels. Die IciBas Company aus der Schweiz wird im Innenhof auftreten. Mit ihrem Programm „L'envers“ bewegt sich die IciBas Company im Zwischenreich von Zirkus und Tanz. Ein kreisrundes Stück Kunstrasen auf dem Pflaster ist die Manege für den Akrobaten und die Tänzerin. Ob Spielplatz oder Kampfarena: Auf dieser Wiese wächst die Vorstellungskraft. Das ist ein bisschen verrückt und sehr anmutig. Ein Programm für Menschen jeden Alters!

Vorstellungen (Dauer: ca. 40 Minuten): Donnerstag und Freitag jeweils um 18 und um 20 Uhr, am Samstag um 16, 18 und 20 Uhr. Gratis-Sitzplatzkarten sind am jeweiligen Tag der Veranstaltung zu Festivalbeginn beim Infopoint am Hauptplatz erhältlich. Platzkontingente werden aber auch 10 Minuten vor Vorstellungsbeginn direkt beim Bischofshof freigegeben. Weiters gibt es genügend Stehplätze, für die keine Sitzplatzkarten benötigt werden.

Linzer Domplatz: Bühne frei für das Kinderspektakel

Auch der Linzer Domplatz verwandelt sich in eine von zwei Bühnen für das Kinderspektakel. Die jungen Pflasterspektakel-BesucherInnen dürfen sich auf Spiel und Spaß, Kreativität und Interaktion sowie auf ein tolles Kinderkulturprogramm freuen. Mit dem Spielebus »Flotter Fridulin« der Kinderwelt OÖ, der großen Hüpfburg, einer Schminkaktion, lustigen Ballontieren, Riesen-Mikado und vielen anderen Stationen bleiben keine Wünsche offen.

Programm: Donnerstag und Freitag von 16 bis 20 Uhr und am Samstag von 14 bis 20 Uhr.

Ebenfalls am Domplatz zu finden ist die Kinderkulturbühne im LINZ AG Spektakelzelt, das rund 500 BesucherInnen Platz bietet. Anita Lokita & Chabelita aus Österreich/Deutschland, Bubble On Circus aus Argentinien/Italien, Lucy Lou aus Deutschland und die Theatertruppe Frischluft aus Österreich werden dort das junge Publikum mit ihren Vorstellungen begeistern.

Programm: Donnerstag und Freitag von 16 bis 19 Uhr und am Samstag von 14 bis 18 Uhr.

Foto honorarfrei: Diözese Linz, Mesic